
会派名　会派自民 №１

１. 定住促進費（70,000千円）について

(1) 「ようこそ小松」定住促進奨励金について

・実績について

・新築，増築，購入が対象となっているが，リフォームも

対象にしてはどうか

(2) ３世代家族住宅建築奨励金について

・実績について

・新築，増築，購入が対象となっているが，リフォームも

対象にしてはどうか

・条件次第では，２世代での同居近居も対象にしてはどう

か

(3) まちなか住宅建築奨励金について

・実績について

・若者世帯加算の年齢制限について

２. マルＡ・マルＢ支援費（2,400千円）について

(1) こまつ新婚住まい応援金について

・実績について

・条件の年齢，夫婦合計所得の緩和について
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会派名　会派自民 №２

３. 飛行場周辺地区定住促進費（50,000千円）について

(1) 飛行場周辺地区居住環境整備助成金制度について

・実績について

・国の住宅防音工事の進捗状況について

・国の住宅防音工事の補助率について

・当助成金制度の適用について

１．公有財産管理費（45,900千円）について

(1) 公用車メンテナンスサービスについて

・どの様な仕組みになるのか

・これまでの業者はどうなるのか

・メリットや経費の削減はあるのか

２．ＩＣＴ教育環境推進費（補正 295,000千円，当初 368,600

千円）について

・予算の枠組みについて

・自治体の負担について

・ＧＩＧＡスクール構想の全体スケジュール

・教職員の機器

３. 白砂青松再生費（8,000千円）について

・予算の内容

・50年後の景勝地へ

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨
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会派名　会派自民 №３

４．小松市新型コロナウイルス感染症対策の金融支援について

(1) 金融支援策の内容

・仕組み（利子補給，信用保証料）

・措置期間

・適用期間

(2) 相談窓口について

・支援制度を活用するための相談窓口を教えてほしい

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨
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会派名　自民党こまつ №４

１. 地域交通推進費（86,000千円）について

・バス路線の運行について（路線，委託先，利用者数等）

・小松地域交通プランについて

１．３Ｄ-ＣＡＤ活用推進費（6,970千円）について

(1) 予算の詳細について

・予算の内訳について

・昨年と47万円ＵＰしているが差異は

・ＣＡＤ機器のメンテナンスと活用研修について

・ドローン購入及び研修と活用推進について

(2) 実践での活用と今後について

・３Ｄ-ＣＡＤを使用しての工事種別と使用施工範囲は

・３Ｄ-ＣＡＤを使用しての市発注工事の割合と頻度は

・市が指定するソフトを導入している市指定工事業者の数

と割合は

・ソフト導入コストは幾らぐらいか。また，普及目標値と

到達年数は

・安宅新以外の大規模造成工事等ＣＡＤを使った工事の発

注を近々にするのか

・ニーズに合った取り組み，業者育成の取り組みについて

・今後も同額の予算で推移する予定か

吉村　範明4
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会派名　自民党こまつ №５

１. 施設園芸推進費（293,000千円）について

・農業用ハウス強靭化緊急対策事業

・ブランド品目生産拡大

２. 公園施設リニューアル費（40,800千円）について

・屋外公園の遊具等の整備

３. こまつアスリート育成費（17,300千円）について

・アスリート育成には，まず指導者の育成が重要と考える

・トップアスリートによる未来のアスリート育成を

４. 通学路整備費（32,000千円）について

・安全な通学路の確保

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨
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会派名　無会派 №６

１. 保育士職場環境支援費（70,600千円）について

(1) 住居費用支援について

・内容について

・今後について

２. 予防接種費(一般 240,800千円，国保 77,900千円)について

(1) ロタウイルスワクチンの定期接種化について

・内容と効果について

・接種対象について

１．北陸新幹線建設推進費（154,200千円）について

(1) 沿線に隣接する住民の声について

・どう対応されているのか

(2) 建設負担金について

・建設費の膨張が進んでいる。国土交通省の試算でも費用

対効果が0.9となり，採算性について疑問が残る

２．未活用住宅等対策費（11,800千円）について

(1) 老朽危険空き家に対する対応について

(2) 老朽危険空き家解体補助制度について

・どんな制度があるのか

質　疑　通　知　要　旨

橋本　米子7
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順番 質疑者氏名



会派名　無会派 №７

１．ごみダイエット50％費（63,300千円）について

・ごみ出しマナーの徹底について

質　疑　通　知　要　旨順番 質疑者氏名

8 円地　仁志


